



## たばこのけむりは、体にわるいの？

24日(金)に、養護教諭の先生と一緒に、「たばこのけむり」について学習しました。

まず、たばこに含まれる「一酸化炭素」「ニコチン」「タール」が体にどのような影響があるのかを学習しました。次に、たばこのけむりを吸うことでも、たばこを吸ったときと同じ影響を受けることを教えてもらいました。そこで、たばこのけむりを吸わないために、自分にできることを考えました。子ども達は、「たばこのけむりの近くに行かない。」「部屋の換気をする。」「たばこを外で吸ってと言う。」など、自分にできることを考えました。今回の学習で、たばこのけむりを吸わないようにしようと気づく子が多くいました。

## ☆自主学習、がんばりました☆

明日のちかつんテストに向けて、子ども達は、毎日漢字に取り組みました。子ども達は、毎日丁寧に漢字やかたかなを書いていた。宿題のほかに、漢字の練習を2~3ページやってくる子もたくさんいました。「今日は、〇番まで練習してきた。」と教えてくれます。進んで自主学習をする子ども達が増えてきています。1年生も、自分で考えて家庭学習を進められるようになることはよいことです。

明日のちかつんテストでは、家庭学習の成果がでるとよいなと思います。



### お知らせとお願い

#### ○ノートの購入について

前号で、算数のノートのマスを15マスと記載しましたが、実際は、**14マス**となります。

ご迷惑をおかけし、申し訳ございませんでした。

#### 《個別懇談、お世話になります》

明日12月1日から個別懇談が始まります。

短い時間ではございますが、学校での子ども達の様子等をお伝えできればと思います。また、おうちの方からのお話をお聞きできればと思います。



⇒12月の予定は、裏面です。